

## Toyota hat über neun Millionen Hybridfahrzeuge verkauft

**Toyota hat Ende vergangenen Monats die Zahl von insgesamt neun Millionen verkauften Hybridfahrzeugen überschritten. Für die letzte Million benötigte der japanische Automobilhersteller nach eigenen Angaben lediglich neun Monate. Internen Berechnungen zufolge haben die Fahrzeuge zusammen rund 67 Millionen Tonnen weniger CO2 ausgestoßen als konventionell angetriebene Autos vergleichbarer Größe und Leistung. Toyota schätzt außerdem, dass durch die Hybridmodelle rund 25 Milliarden Liter Kraftstoff eingespart werden konnten.**

Die Hybridhistorie von Toyota begann mit der Vorstellung des Minibusses Coaster Hybrid EV im August 1997 und der Einführung des Prius im Dezember des selben Jahres, von dem mittlerweile die vierte Generation auf dem Markt ist. Künftig will das Unternehmen jährlich rund 1,5 Millionen Einheiten absetzen und bis 2020 die Zahl von 15 Millionen verkauften Hybridfahrzeugen erreichen. (ampnet/jri)

## Bilder zum Artikel

---



Toyota Prius.

---